

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019**

15711060 - DITA SATITI PURBANINGRUM

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Hematoinfeksi	Ax sebagian kecil belum tergali, px fisik : jangan lupa kerjakann px lien dan ekstremitas juga ya,
Integumentum	Tidak melakukan palpasi UKK. Deskripsi UKK menyebut 'makula' seharusnya 'plak'. Tidak melakukan pemeriksaan pembesaran saraf. Menyebutkan px penunjang ZN tetapi kurang tepat dalam pengambilan sampel (seharusnya sampel dari slit skin smear, bukan scraping skuama).
Muskuloskeletal	masih kurang terampil dalam hecting, resep kurang antibiotik,
Psikiatri	anamnesis digali juga dek mengenai RPK dan riw penggunaan napza atau riw sakit lainya yg dpt memicu sakitnya pasien. bentuk pikir atau progresi pikir itu bukan halusinasi dan ilusi , halusinasinasi itu masuk ke ggn persepsi, mutisme itu apa dek?belajar lagi ya. utk isi edukasi disampaikan juga ya efek dan efek samping obat, bentuk dan pentingnya peran keluarga.
Sistem Endokrin dan Metabolik	Secara umum sudah baik, anamnesis bisa ditambahkan, macam obat tiroid dan odsisnya perlu dibaca lagi
Sistem Gastrointestinal	perhatikan sterilitas ujung threeway yang sudah terpasang ke selang infus, mengapa diletakkan di bengkok? bengkok untuk tempat sampah dan barang non steril..
Sistem Genitourinaria	Ax : penggalian riwayat BAK sdh cukup, gali lagi keluhan lain yang berhubungan dengan keluhan utama. Px : Ku Kes VS oke, Generalis : kepala ; jangan lupa menilai edema pada wajah, leher, thorax, abdomen, ekstremitas. Penunjang : urinalisis, darah rutin, Ro. Dx : SN. DD : Gagal Ginjal, Nefrolithiasis. Edukasi :
Sistem Indera	Progresivitas kurang tergali, penyakit penyerta yg mungkin blm tergali (babil, demam), yg memperparah dan memperingan, rpd, dll. Px fisik AE tdk menggunakan headlamp. otoskopi sdh runtut. Dx dan DD oke. Tapitelinga kiri tdk di periksa. Dosis pemberian kurang sesuai
Sistem Kardiovaskuler	belum tanya riwayat hipertensi. interpretasi EKG kurang lengkap. DD tdk tepat. edukasi sebagian kurang tepat
Sistem Neurobehaviour	RPD dan RPK belum ditanyakan, ini pasien ada ISPA belum ditanyakan lho, anamnesis masih sangat superfisial, ini yang penting justru pemeriksaan faring yang hiperemis, diagnosis kurang lengkap ec...,
Sistem Reproduksi	Ax : masih kurang penggalian RPS pasien, penggalian riwayat keputihan pasien, riwayat menstruasi, riwayat penggunaan kondom saat berhubungan seksual? orientasi seksual bagaimana?. Px Gin : spekulum sdh terpasang tidak menilai dinding vagina. Jika pasien dengan discharge tdk perlu mencari gel dek. Dx : benar.
Sistem Respirasi	belum cuci tangan setelah px, belum cek KU, dd salah: kalau pada umur 15 bulan yg lebih sering kasusnya bukan bronkhitis tapi..? terapinya salah dosis dan salah sediaan semua (masak 15 bulan bobot 11 kg dosis pamolnya kayak dewasa (3x500 mg) dan pakai tablet?), amox-nya juga kok pakai dosis dewasa? --> kurang teliti, hati2, dan bisa membahayakan pasien. selain itu antibiotiknya juga mestinya pakai injeksi dek, soalnya pneumonia-nya sdh disertai dengan kegawatan pernafasan.